

## ALBA conmemorará en La Habana su décimo aniversario

Escrito por MPPRE

Miércoles, 11 de Junio de 2014 12:48

---

Alianza Bolivariana para los Pueblos de  
Nuestra América - Tratado de Comercio  
de los Pueblos



El Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba), integrado por los ministros de Exteriores de cada país miembro, se llevó a cabo este martes 10 de junio en Caracas, capital venezolana, para disertar sobre distintos temas de interés regional entre los que destacó el apoyo a la democracia y paz de Venezuela ante la injerencia internacional.

La reunión adoptó entre sus acuerdos el de realizar una Cumbre Conmemorativa del décimo aniversario del ALBA en la capital cubana el próximo 14 de diciembre.

Al concluir el XIII Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP), el canciller Elías Jaua, hizo lectura de la declaración final.

En el manifiesto, los Cancilleres y delegados latinoamericanos se solidarizaron con el Estado ecuatoriano ante los intentos de extorsionar con fines políticos la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), sobre los derechos del pueblo de Sarayacu dictada el 27 de junio de 2002.

Reconocieron a San Vicente y Las Granadinas por su gestión al frente de la Caricom y desearon éxito a Antigua y Barbuda, país que asumirá la presidencia de la Comunidad del Caribe.

En la declaración final, también, reiteraron su apoyo a la República del Ecuador que presidirá la Celac en el año 2015 y será sede de la IV Cumbre de América del Sur África-Asa en el año 2016.

Resaltaron la importancia de que la República Bolivariana de Venezuela asuma la presidencia del Movimiento de Países No Alineados en el año 2015.

Saludaron la realización del encuentro internacional antimperialista de trabajadores que se realizará el 02 de julio del 2014, en la ciudad de Cochabamba (Bolivia).

## **ALBA conmemorará en La Habana su décimo aniversario**

Escrito por MPPRE

Miércoles, 11 de Junio de 2014 12:48

---

Este encuentro internacional está organizado por la Federación Sindical Mundial y la central obrera boliviana, donde se ratificará la posición política de los trabajadores de los movimientos sociales contra el imperialismo y la defensa de los gobiernos progresistas de América Latina y el Caribe.

El Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América TCP acordó:

Impulsar la agenda política de coordinación entre el Alba – TCP y los movimientos sociales a través de reuniones periódicas y realizar la reunión del consejo de los movimientos sociales del Alba-TCP en noviembre de 2014 en el Estado Plurinacional de Bolivia.

Continuar avanzando en las negociaciones para la conclusión del tratado constitutivo del Alba – TCP.

Ratificar su compromiso con la construcción de la zona económica complementaria Alba – TCP – Petrocaribe como espacio de complementariedad económica productiva constituida por 21 países, en este sentido acordaron trabajar con fuerza para lograr la sustentabilidad de los programas y acciones sociales que han elevado el vivir bien de los pueblos y que ha sido el signo distintivo de Alba-TCP.

Decidieron convocar para el 27 de junio de 2014 la segunda conferencia sobre países afectados por las transnacionales en Caracas, Venezuela.

Asimismo, celebrarán una reunión de ministros de comunicación e información en julio de 2014, para acordar estrategias conjuntas en materia comunicacional contra la guerramediatizada.

Como parte de las acciones para conmemorar el décimo aniversario del Alba- TCP, una conferencia durante el periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas en New York sobre los logros del Alba-TCP.

Semana informativa y conmemorativa mundial entre el 15 y el 21 de noviembre de 2014 sobre los logros del Alba – TCP.

Realizarán la cumbre conmemorativa del décimo aniversario del Alba TCP en La Habana-Cuba el 14 de diciembre de 2014, como conmemoración de ese sueño hecho realidad de los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez.

“En nombre del pueblo de Venezuela y del presidente Nicolás Maduro, nosotros queremos agradecer la solidaridad expresada respecto a Venezuela, al derecho del pueblo venezolano a vivir en paz y el rechazo a cualquier tipo de injerencia a nuestro país y las amenazas a la vida del presidente Nicolás Maduro”, sentenció el canciller venezolano, Elías Jaua.

**CUBA SOLIDARIA CON VENEZUELA**

## **ALBA conmemorará en La Habana su décimo aniversario**

Escrito por MPPRE

Miércoles, 11 de Junio de 2014 12:48

---

El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, aseguró este martes que la Revolución Bolivariana y chavista se defiende, avanza y resiste con lealtad al legado del co-mandante Hugo Chávez, a quien los cubanos rinden permanente homenaje.

Durante su intervención en la declaración final del XIII Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América –Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP), Parrilla refirió que el pueblo chavista tiene todo el apoyo de Cuba en su enfrentamiento a las agresiones, la violencia, los intentos golpistas y planes de magnicidio.

“Ante cualquier circunstancia los colaboradores cubanos compartirán con el Gobierno revolucionario su lucha, desafíos y victorias”, expresó.